
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

相宗さんの軽快な司会

で始まりました。 

下田まち協会長 峰さ

んの挨拶 

湖南市長の挨拶 

「おはぎ」「お茶」の販

売も行いました。 

LED 電球で雰囲気 UP！ 
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来賓の皆様 

今年も沢山見にきてい

ただきました。 

（出演者・スタッフを

含めて約 200 人） 

 

「すすき」も秋の気配をか

もしだしてくれました。 

今年は「日枝神社」のご厚意

で「日枝神社の境内」で開催

できました。厳かな雰囲気の

中、開催できましたことに感

謝します。 



 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

「千鳥の会」による三

味線と琴の演奏で、秋

の雰囲気を醸し出して

くれました。 

 

各地の豪雨による災害、北朝鮮によるミサイル発射等、世の中は暗いニュースが飛び交っています。

そんな中こうして「お月見コンサート」で音楽を聴いて楽しめる事が幸せの一つだとつくづく感じ

ます。来年も何事もなく、「お月見コンサート」が開催出来る事を願います。来年又お会いしましょ

う。文化部の皆様、役員の皆様、出演者の皆様大変ご苦労様でした。 

「満月」には少し早かった

のですが、透き通るような

夜空に光って、「お月見コン

サート」の開催を祝ってく

れているようでした。 

「キャモン」（草津東

高校 女子バンド）

が若さを発揮し、若

さを振りまいてくれ

ました。「頑張れ！」

の声援も。 

ハワイと同じ月の下

で、軽快なハワイア

ンのリズムに乗って

「フラダンス」。秋

の夜のひとときをハ

ワイに誘ってくれま

した。 

楽しかった「お月コ

ンサート」も静かに

終わりをつげ、最後

に畑山副会長の閉会

の挨拶で締めくくり

ました。 

最後は「キャモ

ン」のメンバーも

盛り上げに一役 

昭和のグループサウ

ンドを彷彿とさせる

「ザ・グレイト」｡

懐かしの曲で、若き

青春時代を思い出し

ていた方も沢山おれ

れたと思います。 


